
 “Fiab ringrazia Maurizio Verna per l’importante lavoro svolto nel
ruolo  di  assessore  alla  mobilità  che  ha  portato  Teramo  ad
intraprendere  il  cammino verso  la  mobilità  sostenibile”.

FIAB
È il saluto di Gianni Di Francesco, presidente di FIAB Teramo, all’ormai ex assessore, che negli ultimi anni è stato un
interlocutore attento verso gli stimoli e i suggerimenti che l’associazione inviava all’amministrazione comunale. “L’Arch.
Verna, con il quale il confronto è sempre stato aperto e rispettoso delle reciproche opinioni, a volte divergenti, ma sempre
tese a ricercare il bene di Teramo e dei teramani, si è aperta una collaborazione che, ci auguriamo, continui con l’assessora
Martina Maranella, e con tutta la Giunta, alla quale va il nostro augurio di buon lavoro – continua Di Francesco – FIAB è
sempre a disposizione,  con la struttura locale, regionale e nazionale, a supportare ogni azione che porti Teramo ad essere,
realmente, la città del pedone e della bicicletta.”
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